

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その16 (R05.04.28)

～二者面談、お世話になります～

二者面談では、お世話になっております。二者面談が終了した方は、学習面、生活面など、いろいろなことで情報交換ができたと思います。まだ、これから実施する方もいますが、有意義な二者面談になることを願っています。

家庭の思いも、学校の思いも、めざす方向は同じです。子供たちが明るい未来を歩めるようにすることです。面談後も、少しでも気になることがありましたら、担任まで連絡していただければ助かります。今後もよろしくお願ひいたします。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【4月28日(金)】2年通信の一言

道徳で「クラスの自慢は何だろう。」と問いかけたら、「音読が上手なところ。」、「係の仕事をがんばるところ。」、「みんなが元気に校庭で遊ぶところ。」、「絵を描くのが上手なところ。」、「姿勢がいいところ。」「勉強が楽しいところ。」「算数が得意なところ。」「足が速い人が多いところ。」などの意見が出たそうです。

友達の意見を聞いて、「あ、そうだね。それもあったね！！」とワークシートに一生懸命書き足している前向きな姿を見て、「今の勉強への取り組み方も、素晴らしいね。これも自慢だね。」と担任の先生も伝えたようです。

学級をRESPECTする子供たちと担任の姿から、素晴らしいスタートが切れたと確信しました。感謝します。

【4月28日(金)】6年生の一言

1年生に喜んでもらえるように、プレゼントを作りました。カブト、風船、コマ、紙飛行機、カエルなどを折り紙で折りました。1年生が喜んでくれるといいな。

【4月28日(金)】2年生の一言

野菜を育てる生活科の授業をした後、2年生は、「枝豆となすを育てたいです。大切に育てて、おいしい野菜ができるといいな。そして焼なすをサラダに入れて、食べたいです。」と話してくれました。自分の学びを大切にしています。

【4月28日(金)】3年生の一言

今日は、一生懸命、流し掃除をがんばりました。汚れているより、きれいな流しの方が気持ちいいからです。みんなが手を洗う場所なので、きれいにしたいです。